
	 

軽井沢エフエム放送株式会社	 第 75 回	 番組審議会	 

	 

1.開催日時:	 平成 25 年 10 月 30 日（金）	 午後 14 時 00 分より	 

	 

2.開催場所:	 	 FM 軽井沢	 オフィス	 

	 	 （長野県北佐久郡軽井沢町軽井沢東 16-7	 ２F）	 	 	 	 	 	 	 	 	 

	 

3.出席：	 	 

	 ［委員］委員総数 7 名	 

	 	 	 議長・委員長	 	 小 林 敦	 	 

	 	 	 委 員	 	 西 千 穂	 

	 	 	 委 員	 	 梅 原 孝	 

	 	 	 委 員	 	 菱 田 泰 志	 	 	 

	 	 	 委 員	 	 袖 山 卓 也	 

	 	 	 委 員	 	 和貝たかね	 

	 	 	 	 	 	 委 員	 	 稲 垣 健	 	 	 

	 ［委員の出欠］	 

	 	 	 出 席 委 員6 名／欠 席 委 員1 名	 

	 ［局側の出席者］	 	 	 	 

	 	 	 代表取締役会長	 	 佐 藤 泰 春	 

	 	 	 	 	 	 取 締 役	 	 青 沼 	 昭	 

	 	 	 営 業 局 長	 	 佐 藤 宏 治	 

	 	 	 放 送 局 長	 	 木和田逸郎	 

	 	 	 

4.議題：	 番組審議	 

	 	 	 〈番組名〉｢浅間高原わくわく情報局｣	 

	 	 	 〈放送日時〉	 毎週土曜	 11:45～12:00	 	 

	 	 	 〈試聴〉	 平成 25 年 8 月 26 日（土）放送分	 	 

	 	 	 〈委員の意見〉	 

	 	 	 	 	 ■番組の力がすごい。軽井沢から北軽井沢・草津を結び付けられる可能性を感じる。24 時間

放送の中でもっとうまく時間を使えば、さらなるアピールにつながると思う。 

	 	 	 	 	 	 

	 	 	 	 	 ■北軽井沢の力を感じた、情報を発信しようと思う気持ちがおおいにあって良い。 

	 

	 	 	 	 	 ■番組自体の発信力があるから、地域として盛り上がるのではないかと思う。 

	 	 	 	 	 	 



	 	 	 	 	 ■番組の力を感じるからこそ、もっと番組を情報や地元アピールに活用して欲しい。 

	 

	 	 	 	 	 ■地元をもっと大事にして欲しい。そして軽井沢ともっと相互アピール出来る番組になって

欲しい。	 


